

Legisladores del distrito 26 dicen que hubo un daño innecesario a la comunidad regional en el manejo por la alerta por *tsunami*.



PERSONEROS DEL NIVEL REGIONAL EVALUARON POSITIVAMENTE LA EVACUACIÓN.

Diputados critican a autoridades de la región y las tildan de “buzón”

Marcelo Galindo Gallardo
 marcelo.galindo@diariollanquihue.cl

No hubo una buena evaluación de los diputados de la zona a las autoridades regionales después de la larga espera que vivió la comunidad tras ser evacuada desde la zona costera por el riesgo de *tsunami* el miércoles en la tarde.

Mauro González, diputado de RN, valoró la labor desplegada por Carabineros y las Fuerzas Armadas, las municipalidades y Bomberos.

“Lo negativo fue la falta de liderazgo de la Delega-

ción Presidencial y de la dirección regional de Senapred. No puede ser que todo dependa de Santiago, desde el nivel central y que las autoridades regionales actúen solo como un buzón, para eso mejor todos nos conectamos al nivel central”, acusó el exseremi.

La coordinación fue la adecuada para el diputado liberal Alejandro Bernales, pero lo que falló, según el parlamentario, fue la falta de información oportuna y adecuada.

“Durante la tarde del miércoles todo comenzó a enredarse, y lamentable-

mente, hubo una demora considerable en la entrega de información oficial a la ciudadanía, lo que provocó confusión y descontento”, mencionó el legislador.

Bernales contó que recibió llamadas de vecinos que no sabían qué hacer: “No sabían si habría clases, personas que estuvieron más de 9 horas esperando en buses, sin abrigo ni alimentación y trabajadores que no sabían si debían asistir a sus labores”.

Para el diputado Héctor Ulloa, independiente pro PPD, las decisiones se deben tomar en base a los infor-

mes técnicos.

“Sin embargo, hay situaciones particulares que, por su impacto territorial, deberían ser abordadas también desde una mirada regional, para evitar justamente lo que pasó con el retraso en las respuestas”, adjuntó el exconcejal de Puerto Montt.

Independiente de ello, Ulloa valoró el fondo del procedimiento, porque hubo una alarma que se activó en base a los informes técnicos. “Yo soy de la línea de que siempre será mejor prevenir que lamentar”, sentenció el político del oficialismo. ☺